Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 65 m2
Référence 84946653
Prix 320 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nice - domaine du piol - a deux pas des commerces et commodités de I'avenue
de pessicart, du boulevard joseph garnier et du boulevard gambetta, dans une
résidence au calme et sécurisé, il s'agit d'un agréable 3 pieces d'une surface de
66m2 avec un jardin/terrasse de 115m2 composé comme suit :une entré avec
grands placards de rangement, une piece a vivre ensoleillé bénéficiant d'une
double exposition et donnant accés au jardin et a la terrasse, une cuisine séparé
(possibilité u. S) donnant acces a la terrasse, deux grandes chambres donnant

acces au jardin, une salle d'eau avec douche a ...

Nice - domaine du piol - a stone's throw from the shops and amenities of avenue
de pessicart, boulevard joseph garnier and boulevard gambetta, in a quiet and
secure residence, this is a pleasant 3-room apartment with surface area of ??66m2
with a garden/terrace of 115m2 composed as follows:an entrance with large
storage cupboards, a sunny living room benefiting from double exposure and giving
access to the garden and the terrace, a separate kitchen (us possibility) giving
access to the terrace, two large bedrooms giving access to the garden, a

bathroom with walk-in shower and separate wc. A ...

MILOR IMMOBILIER
50 boulevard Joseph Garnier - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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